

09/10/2015

## **Antofagasta: traspaso de cargo de Fiscal Regional**

El Fiscal Nacional, Sabas Chahuán Sarrás, encabezó hoy la ceremonia de transmisión de cargo de Fiscal Regional de Antofagasta, en la cual tanto el fiscal saliente, Cristián Aguilar Aranela, como el fiscal entrante Alberto Ayala Gutiérrez, firmaron las respectivas actas de traspaso.



La ceremonia contó también con la asistencia de altas autoridades de la región entre ellas la Intendente subrogante, Fabiola Riveros, la Presidenta de la Corte de Apelaciones de Antofagasta, Myriam Urbina Perán y los jefes de las policías, entre otros.

El Fiscal saliente, Cristian Aguilar en una breve intervención destacó que recibió esta fiscalía, hace 8 años con un ingreso aproximado de 36.900 causas al año lo que representaba más o menos 1.500 casos por fiscal y ahora los entrega con unas 58 mil denuncias, lo que equivale a más 2.500 casos por fiscal, pero al mismo tiempo lo entrega con el mayor porcentaje de sentencias del país, con edificios nuevos o ampliados, con un excelente clima laboral, con el Sistema de Información y Atención de usuarios en pleno funcionamiento y muy bien evaluado.

Todo esto hace que sea una región muy bien posicionada y plenamente dispuesta a asumir los desafíos que los años que vienen traerán por delante.

Destacó que lograr este estado de cosas no ha sido fácil. Siguiendo lo señalado por el Plan estratégico, fue necesario abocarse a la reorganización de la unidad de delitos menos complejos y paralelamente preocuparse de los delitos de mayor complejidad para lo cual se ensayaron diversas formas de organización que permitieran cumplir tanto en las audiencias en los tribunales, como en la propia fiscalía.

Destacó también como hechos significativos la construcción de la Fiscalía de Calama y la ampliación de la Fiscalía de Antofagasta y ya están aprobados los recursos para iniciar la construcción del edificio de la Fiscalía Local de Taltal.

Agradeció a los organismos colaboradores de la justicia por el apoyo brindado y también a la Universidad Católica del Norte, con la que la Fiscalía se asoció hace ya 8 años para la realización de las Jornada del Norte de Derecho Penal y Procesal Penal, que este año se realizó en su octava versión.

Asimismo agradeció a fiscales y funcionarios por el apoyo brindado a su gestión.

Por su parte en breve intervención el fiscal Ayala, que asume oficialmente el 11 de octubre, puso de relieve la gestión realizada por su antecesor y agradeció el apoyo a su trabajo del Fiscal Nacional, poniendo de relieve que regresa al norte, su región con muchas ganas de trabajar y dijo que tal como había ocurrido en su período anterior, esperaba contar con el apoyo de fiscales y funcionarios.

En la parte final intervino el Fiscal Nacional Sabas Chahuán que también hizo un reconocimiento a la gestión de ambos fiscales, Aguilar en Antofagasta y Ayala en la Metropolitana Oriente.

Mencionó los desafíos diarios a que se ve enfrentada la fiscalía y exhortó a todos los funcionarios a seguir trabajando con el mismo ahínco y profesionalismo que lo han hecho hasta hoy.

Durante la ceremonia, los trabajadores de Antofagasta afiliados a la Asociación de Funcionarios de la Fiscalía, ANFUMIP, hizo entrega, a través del Presidente Nacional del organismo, Freddy González de un presente de reconocimiento a la gestión, tanto al Fiscal Nacional, Sabas Chahuán, como al Fiscal Regional, Cristian Aguilar.

#### **VISITA A TALTAL**

En tanto el pasado jueves el Fiscal Chahuán visitó la comuna de Taltal, que era, la única fiscalía de la zona norte del país que le faltaba conocer.

La autoridad sostuvo en la fiscalía una reunión con los funcionarios y al mismo tiempo recibió del arquitecto Christian Waelder una explicación de los planos del nuevo edificio, cuya construcción se iniciará próximamente.

---

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL  
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369